

Sujet : [INTERNET] Projet "Chronolignes"

De : foucault philippe

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 03/04/2024 16:16

Monsieur Le Préfet,

Monsieur Le Maire du Mans,

Nous avons bien prit note de l'importance du projet chronolignes mais sachez aussi que **les commerces de proximités** le sont tout autant,comme dans tous les quartiers de la ville.Ils font vivre les quartiers.

Au regard des plans qui sont affichés sur le site même si "l'on ne touche pas à l'avenue olivier heuzé"selon vos dire ,les plans qui sont fait sont belles et bien présents et ne seront pas perdus pour tout le monde!!! et les arbres devant où au pied des commerces!!!

Les places disparaissent (37 sur votre plan juste sur l'avenue olivier heuzé) **C'EST ÉNORME!!!**

Beaucoup de maison sur l'avenue n'ont pas de garage,les familles ont 2 voir 3 voitures par foyers, tout le monde ne travaille pas dans le centre ville.

Avez-vous prit en compte ses citoyens?

Nous avons 2 écoles (1 maternelle ,1 primaire environ 300 enfs)

Quelle est la sécurité pour eux?

Nous ne sommes pas opposés au projet chronolignes (C4 pour ce qui nous concerne)mais vos propositions ainsi que vos concertations ne vont que dans votre sens.

En espérant une écoute de votre part ,nous sommes à votre dispositions .

Veillez agréer Messieurs l'expression de nos salutations respectueuses.

--

Mr & Mme FOUCAULT Philippe et Lydie

72000, Le Mans